

# 今夜ケじより

金 日 集 飲食店  
カラ・炊出公酒場

金 日 集 飲食店

平日 11時半～14時半  
土日祝 11時半～15時半  
定休日 毎週水曜日

## みんなでつくる みんなの会館

毎日午後、争議団の仕事にてせん革を会館づくりを取材していた関西テレビの1時間番組が放送され、8月27日(土)午後3時～9月10日深夜1時まで

## 釜ヶ崎と女子供の話 男一匹生きりと・・・

夏祭りの期間中に、セ

ンターで、あるいは三

公園でも、なつたアンケ

ーーの中には、

ものがあつた。

や、釜ヶ崎は、非常に女性

のすくない街ですが、一方

の、ことについへん、あなたの

も無視できぬものとしてお

か。

や、釜ヶ崎は、非常に女性

のすくない街ですが、一方

の、ことについへん、あなたの

も無視できぬものとしてお

</

誰による、誰のための、何のための

# 「調査」だったのか!

「あんなメンドクサイ調査をなぜやったのかを考えた

※夏祭りが終って、最初の復讐校では、今年の夏祭りの感想をのべ、た後で、二の夏祭りの期間中に行なわれたアンケート調査について皆んなで考えた。

と語る人もあった。来年は、皆で知恵を出し合って、もつとすればらしり「わしらの夏祭りしきつくりあげよう。

※夏祭りの期間中にまかれた、「おれ達の、おれ達による、おれ達のためのアンケート調査に協力を」という声もあつた。「やしらの夏祭りやと思って参加してゐるけど、こんな調子だと、みんな夏祭りの方に行ってしまう。」

やしらの生き様、考え方をおもにさりぶちまくるものとして、計画、実行されたのだが、その結果、百人以上の仲間が、二のアンケート調査に懶く、協力してくれた。

前回の夜間学校にも、調査に

協力してくれた三人の仲間が参加してりて、彼らを中心にして、今回の調査についてみんなで話しあつた。

「何の役にもたたないだろうが、ヒマつぶしで協力した人もある。また、昔のこと根ほり葉ほり聞かれて「シヤマクサイ」と思つた人もいた。しかし、ある仲間は「調査するのはいいが、それをどう実践に役立てていくかが問題だ」と語つたが、それもどうぞ、そこにはある仲間は「調査するのはいいが、その結果と協力のもとで、「盆ヶ崎の本当の姿、本当の声、本音を聞く者の側からとらえ返し、

出したりもないような過去の、職歴や生活についてたずねられることは思う。しかし、そうやって、自分の過去を、自分自身で思って、語つてやくことによって、はじめて見えてくるような何かはあるのではないか。前回の夜間学校では、調査の話から、自然と、みんなで自分の過去の生活や職業や結婚についての話を語り合つた。そこで語られた、参加者の仲間の過去の経験のなかからも、やしら全員にとって、とても大轟なことがらがたくさん汲み取れるよう気がした。やしらの過去の生活をもう一度見直して、それをふまえて、更にやしらへ、将来のことでも話し合ってやさ